
Ata nº 416

Aos 16 dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, na sala duzentos e nove da

Galeria Universitária, às oito horas e trinta minutos, realizou-se a terceira reunião ordinária

da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) da Universidade de Caxias do

Sul,  sob  a  presidência  da  Senhora  Odete  Araldi  Bortolini,  com  a  presença  dos

representantes da empregadora: Delma de Fátima Mota Duarte, Sabrina Carra, Vanisse

Zancan, Gerson L. Cavalli e Humberto A. de Oliveira. Representantes dos empregados:

Luis Alberto Casali, Maria Bernardi,  Marcos L. Freitas Hübner ,Anderson Hugo Tonolli,

Ana  Claudia  F.  Borges  e  Julcimara  Santos  Rossi.  Como  representantes  do  SESMT

estavam presentes: Rosmari Barp da Silva e Douglaz Paiz. Ausência com justificativa:

Ourivan L. dos Santos e ausência sem justificativa: Roberto C. Ramos. A Rosmari iniciou

a reunião falando dos problemas do mobiliário da biblioteca do CAMVA e que a idéia é

que todas  as bibliotecas sejam revisadas. Em seguida a Odete falou do acidente que

aconteceu com ela na escada que dá acesso à Biblioteca Central,  pois  a  escada foi

construída de forma errada, sendo que quatro lances de escada são de um tamanho e

outro é de um tamanho bem maior. O Douglaz comentou que já foi solicitado para corrigir

este erro, mas que até o momento nada foi feito. Também foi descartada a hipótese de

colocar um corrimão, pois o erro continuaria. O Luis Alberto sugeriu aproveitar as sobras

do material dos laboratórios de polímeros para confecção de corrimão. Ficou encarregado

de trazer mais informações para a próxima reunião.  A comissão de inspeção ficou de se

reunir para analisar o problema da escada da biblioteca e atualizar os mapas de risco. A

Sabrina Carra vai solicitar uma análise da água da cascata, pois em outra ocasião estava

contaminada.  A Delma pediu como estava o assunto da ginástica laboral e a Odete falou

que já havia conversado com o prof. Rossano S. Dal Molin e marcaria uma reunião com a

coordenadora do curso de Ed. Física. Por último a Presidente falou como foi a reunião

com o Sr. Reitor e ficou de agendar um horário com o Sr. Nilton K. Nicolodi e Gilberto H.

Chissini para dar andamento ao projeto Doutor CIPA. E para constar, eu, Maria Bernardi,

Secretária da CIPA, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por

todos os integrantes da CIPA. 


